

豊小だより

笑顔いっぱい!
やる気いっぱい!
友だちいっぱい!



先日は、三者懇談会のため来校いただきありがとうございました。残り1ヶ月となった2学期の子どもたちの目標や過ごし方などについてお話しする良い機会となりました。今後ともご家庭のご理解とご協力をいただきながら子どもたちを支援してまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

また、11月12日（水）には晴天のなかで持久走大会を開催することができました。沿道やゴール付近では、保護者、地域のみなさまから、温かい応援をいただき、子どもたちは練習の成果を出し切ることができました。誠にありがとうございました。

第4回ノーメディアチャレンジDay!

明日は今年度4回目のノーメディアチャレンジDay!です。回を重ねるごとにメディア以外の楽しみ方や過ごし方を工夫する子どもたちが増えておりうれしく思っています。夜のメディア使用を減らすと、脳がリラックスしやすくなり寝つきが良くなるとも言われています。また、長時間の画面視聴による目の疲れや姿勢の悪化を防げるなど、健康面のメリットもあります。みなさん今回もがんばりましょう。

道徳参観、人権学習（子育て講演）を行います

12月5日（金）に全校で道徳の授業参観を行います。また3時間目には、講堂で人権学習（子育て講演）を行い、八町にお住まいの北川誠さんからお話しを伺います。保護者の皆様もぜひご参加ください。

交通安全功労賞受賞

先日、交通安全功労賞を受賞し、11月11日の中日新聞に掲載されました。

地域の交通安全に貢献した個人や団体の表彰式が9日、彦根署で開催された。彦根署や彦根交通安全協会など

でつくる彦根・犬上地区交通安全対策連絡協議会が主催した。

交通安全啓発活動や登下校の見守りなどに取り組んだ13人と4団体や、優良運転者4人が賞状を受けた。



表彰された豊郷小の児童ら=彦根署で

校の見守りなどに取り組んだ13人と4団体や、優良運転者4人が賞状を受けた。彦根市、多賀、甲良、豊郷町の小学生が応募した「交通安全ポスター・作文コンクール」の入賞者の表彰式もあった。作文部門の小学校4~6年生の部で会長賞を受賞した豊郷小5年の松村香澄さん（10）は「車や信号を信じ過ぎず、周りをよく見てから横断歩道を渡るようになっている」と話した。（山崎聖乃）